

千古不滅

第1号 令和7年4月
 宜野湾市立 嘉数中学校
 宜野湾市我如古 423 番地
 電話 098-898-2642



〈 教育目標 〉
志高く 誠実に 夢実現に向け考動できる生徒の育成
やさしく かしこく たくましく

令和7年度、教育目標を変更させていただきました。

夢の実現に向け、志高く、誠実に、自ら考えて行動できる生徒を、具体的行動目標「やさしく」「かしこく」「たくましく」で育成したいという思い・願いをこめています。先代の先輩方の思いを引き継ぎつつ、「夢実現」のために力強く根（心）を張り、何事にも誠実に頑張ることができる真っ直ぐでたくましい生徒を、全職員、チームKKZで力を合わせて育てていきます。

新職員頑張ります！

氏名(教科)	氏名(教科)
當眞 準(教頭)	喜納 和佳子(国語)
山川 和人(国語)	座波 朋代(国語)
花城 真希(数学)	宮城 海音(理科)
武石 紀子(理科)	普久原 卓林(保体)
岸本 亮子(英語)	宮里 剛(英語)
島田 実桜(養護)	大城 貴晃(特支)
吉田 敬(初任者指導)	又吉 直正(生徒支援)
仲宗根 ひろみ(市費事務)	又吉 恵子(支援員)
長田 優子(支援員)	辻野 春希(自立支援)
西 剛志(支援介助)	比嘉 秀行(プール管理)

3月に離任された先生方とお別れし、少し寂しい思いをしていましたが、新しい先生方をお迎えし、活気が戻ってきました。嘉数中学校に新しい風が吹き、更なる進化がなされるよう着任された先生方に期待しています。よろしくお願ひします



学校だよりの名称
 校歌の2番の歌詞に「千古不滅のときわごと」というフレーズがありました。調べると四字熟語で、「千古」はこの上なく遠い過去、昔。または、昔から現在までの長い時間、「不滅」は失われることなく、後の世まで残ること。「ときわぎ」は年中葉が緑色を保ち続ける常緑樹です。

いつまでも価値を保ち続けることという意味です。嘉数中学校がいつまでも地域とともにある学校として続いていくよう、昨年度同様、名称を「千古不滅」としました。



令和7年度 入学式

令和7年度の入学式が、四月十一日(月)に行われ、新入生275名が新しい制服に身を包み嘉数中学校の門をくぐりました。式辞の中で校長は新入生に「夢の実現」に向け、「やさしさ」「かしこさ」「たくましさ」の3つの力の大切さを話しました。

生徒代表歓迎挨拶で生徒会長の佐久原さんは、新入生一人一人が生徒会の大切な一員で、共に学校を盛り上げていくこと、そして出会えた仲間を大切に、何事にも前向きに取り組みようと新入生を激励していました。

小学校代表挨拶の志真志小代表の仲宗根さんは、これからは、自分の進むレベルは自分で敷かなければならないこと、そして、嘉数中の生徒として誇りを持ち、実りある中学校生活を送りたいと力強い抱負を述べました。

嘉数小代表の田村さんは、教科名が変わり勉強が難しくなるが仲間達と切磋琢磨してがんばっていくこと、そして小学校六年間で学んだスキルを活かして生徒会活動などに挑戦し仲間と共に成長したいと力強い爽やかなあいさつを述べました。

新入生の力強く、前向きに学校生活に取り組みたいという素晴らしい挨拶に、これからの中学校生活への意気込みを感じました。



令和7年度 始業式

始業式という節目の日、学校教育目標「志高く 誠実に 夢実現に向け 考動できる生徒の育成 やさしくかしこく たくましく」をみんなで再確認しました。

「志高く」とは、たくましい生徒「たくましく」の育成です。何度でも立ち上がる心の強さ、向上心、挑戦する強い意志を持ってほしいという願いを込めています。キーワードは「挑戦」です。

「誠実に」とは、やさしい生徒「やさしく」の育成です。「一生懸命」何事にも誠実に取り組む事のできる生徒、素直で優しい生徒であってほしいという願いを込めています。キーワードは「友愛」です。

「考動できる生徒」とは、自ら考え判断し行動できる自律した生徒「かしこく」に育ってほしいという願いを込めています。キーワードは「自立」です。

夢の実現に向け、志高く、誠実に、自ら考えて行動できる生徒を、具体的行動目標の「やさしく」「かしこく」「たくましく」で育成したいという思いをこめています。

保護者の皆様、地域の皆様、今後とも本校教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

